

terezante. Los nombres de Augusto Arias, Aguilera Malta, Gil Gilbert, Gallegos Lara, Humberto Salvador, Pareja Diez Canseco, Jorge Carrera, Abel Romeo, son ya vastamente conocidos en América y representan el más legítimo grupo de creadores de que puede honrarse una literatura.

La exposición del libro hispanoamericano se inicia el 10 de agosto próximo.

Conferencias

El Departamento de Extensión Cultural de la Universidad de Concepción, desarrolla una labor interesante en lo que se refiere a la difusión de la cultura. Periódicamente invita a los escritores y hombres de ciencia de la capital para que dicten en ella cursos o conferencias sobre tópicos diversos. En esta forma contribuye prácticamente al acercamiento entre los escritores de la capital y los núcleos de escritores, universitarios y maestros de aquella ciudad, cuya influencia se extiende sobre un gran sector del país.

Ultimamente fueron invitados los escritores Mariano Latorre y Domingo Melfi. El primero desarrolló un tema de alto interés literario. «Bret Harthe y su influencia en la literatura americana», que puede considerarse como uno de los estudios más completos del célebre escritor norteamericano; y el segundo, abordó el tema de las generaciones jóvenes chilenas desde el doble punto de vista literario y político.

En ambos trabajos, que serán publicados en nuestras páginas, los escritores mencionados abordan la realidad chilena en sus aspectos literarios y sociales, contribuyendo al conocimiento de nuestra literatura y de los problemas sociales de mayor calidad.